



# うちかわだより



## 夏休み期間中における



## 高速道路での交通事故防止

夏休みも始まり、いよいよ夏本番となりました。  
 皆さまは、これから家族旅行や帰省など、家族で集まる機会が多くなり、楽しみな予定が目白押しであると思います。  
 また、自動車で高速道路を利用して遠出される方も多くいらっしゃるでしょう。  
 例年、夏季レジャー等での高速道路等を利用される方の交通事故の発生が多発しています。  
 交通ルールを守り、ゆずり合いの精神で、ゆとりを持った運転と適度な休憩など、事故に遭わないスマートな移動に心掛けて下さい。

### 本年発生した交通死亡事故の概要

- 停止車両を認め停止した大型貨物自動車に中型貨物自動車が追突し、中型貨物自動車の運転手が死亡
- 準中型貨物自動車がハンドル操作を誤り、縁石等に衝突、横転して同乗者が車外放出され死亡
- 路肩停止中の普通乗用自動車に大型貨物自動車が追突し、普通乗用自動車の運転手が死亡

本県では令和7年5月末現在、上記3件の交通死亡事故が発生しています。



### 事故防止ポイント

- ◎ 安全速度を守る ◎ 路肩走行をしない ◎ 十分な車間距離をとる
- ◎ 無理な割り込みをしない ◎ 脇見運転をしない

高速道路での人身事故の多くが、追突事故と合流・車線変更時の接触事故となります。

走行時は、前方車両との車間距離をあけて法定速度を守り、前方車両の急ブレーキなどの挙動にも対応できるような運転に心掛けてください。

また、合流や車線変更時は、右若しくは左後方の安全確認をミラーだけでなく目視でも確認して運転して下さい。

**高速道路での交通事故は、命に関わる可能性が非常に高いです。**

**ドライバーは、自分だけでなく同乗者の命を預かっていることを自覚してください。**

## 城崎・竹野こども園に、交通安全教室でお邪魔させていただきました！

先日、城崎と竹野のこども園に、交通安全教室のためお邪魔させていただきました。

園児の皆さんは、私たちのお話を目をキラキラと輝かせて、満面の笑みで聞いていただきとてもうれしかったです。

皆さんのお話を聞く姿勢がすばらしく、逆にこちらが緊張してしまい、ぎこちない話し方になってしまいました。(笑)

有意義な時間を園児の皆さんと過ごすことができ、とても楽しかったです。皆さん、ありがとうございました。



## 駐在さんのひとりごと

7月に入り短かい梅雨も一瞬で明け、連日茹るような暑さと戦いながら日々過ごしている今日このごろであります。みなさんはいかがお過ごしですか。

先日、城崎振興局で豊岡市社会福祉協議会が主催する、「城崎(内川)地域の民生委員他・各種協力委員による合同研修会」に参加させていただきました。そこで特殊詐欺についての防犯講話を行わせていただきました。

私自身が、地域の皆さんの前で講話する機会はあまり多くないのですが、この度は45分という長い時間をいただき、お話をさせていただきました。

当時はすごく緊張していたため、うまく話をするのができたのか今でも正直わかりませんが、私の持てる力をすべて出して講話をさせていただきました。

以前から、内川地域における特殊詐欺の被害発生は殆どないのですが、皆さんの防犯意識の高さがこの講話を通じてわかったといいますが、皆さんの講話に対する真剣な姿勢がとても印象的で、その姿勢を受けてこちらはますます緊張してしまい、結果嘸み嘸みの講話になってしまったのと同時に、内川地域は今後も安泰だと強く感じました。

今回このような貴重な経験をさせていただき、これからもこの地域のためにもっともっとかんばって仕事をして、犯罪が起こらない地域にしなければならないと思ったのと同時に、もっと簡潔明瞭にわかりやすく皆さんに話をしなければと、当時を振り返りながら講話に対する自身を無くしている今日このごろです...

